

報告書

11月30日 4年 H.K

今月は一学期が終わり、様々な変化がありました。まず初めに、定期テストがありました。僕の学校は毎日同じ授業のためテスト勉強は6教科のみです。期末テストのみで、20%ほど成績に反映され、ほとんどの教科のテストは学校で支給されるパソコンで行います。四択問題などが多く、日本の定期テストに比べ、とても簡単でした。

そして、期末テストが終わり、2学期が始まりました。僕は数学、アメリカ史、美術、国語、マーケティング、体育の授業を取っています。アメリカの学校は選択授業が多く、自分の興味のある分野を専門的に学ぶことができ、自分の将来を広げてくれます。僕は経済や経営に興味があるのでマーケティングの授業が楽しみです。部活動でも冬シーズンに入りました。冬シーズンではバスケットボールや室内競技が増え、サッカーなどの部活動は終了します。僕はサッカーをしたかったので、学校の部活動には入らず、ミシガン州の室内サッカーチームに所属しました。そこでは学校の友達もいましたが、多くの子が他校の生徒です。練習や試合は毎週末に行います。僕のポジションはミッドフィールダーですべてのプレーに絡み、指示やゲームメイキングが必要とされるポジションです。試合で指示はジェスチャーなどで表すことができますが、これからは声をかけられるようにしていきたいと考えています。英語のサッカー用語を勉強しチームに貢献していきたいです。

今月は Thanksgiving Day が 28 日にありました。感謝祭では家族とディナーを食べたり、フットボールの試合を見たりする人が多いそうです。僕たちもホストファミリーの家族の家で七面鳥やパンプキンパイなどを食べました。



アイスホッケーの試合



Thanksgiving Day のパレード



Thanksgiving Day 前の学校